PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

2



21/02/25

OPINIÓN





ARTICULISTA INVITADA ESTHELA DAMIÁN PERALTA*

Avanza la Estrategia Nacional de Seguridad Una muy buena noticia para todas y todos los mexicanos es que la Estrategia Nacional de Seguridad que encabezan la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, y el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar Garcia Harfuch, ha dado resultados a tan sólo cuatro meses de su implementación.

Un hecho que confirma lo anterior es la reducción de 12 por ciento de los homicidios dolosos, y a esto se suma que enero de 2025 registró el promedio más bajo en este tipo de delitos en los últimos ocho años, ello como resultado de la coordinación entre la Defensa, Marina, de SSPC, y la FGR y gobiernos estatales.

En el último informe del Gabinete de Seguridad se dio cuenta de la detención de l1 mil 600 personas por delitos de alto impacto del 1 de octubre de 2024 al 9 de febrero de 2025, así como el aseguramiento de 5 mil 692 armas de fuego y más de 102 toneladas de droga.

Además, para combatir la producción de drogas, en Baja California, Durango, Edomex, Guanajuato, Guerrero, Hidalgo, Michoacán, Nayarit, Puebla, Querétaro, Sinaloa, Sonora y Tlaxcala se desmantelaron 192 laboratorios clandestinos para la elaboración de metanfetaminas; y se aseguraron diversos productos, lo que representa una afectación económica a las organizaciones delictivas de más de 63 mil mdp.

Derivado del Operativo Frontera Norte, a través del despliegue de 10 mil elementos de la Guardia Nacional para reforzar la seguridad de la zona fronteriza y evitar el tráfico de droga, personas y armas de fuego en nuestro país, del 5 al 10 de febrero, se han detenido a 222 personas, asegurado 106 armas de fuego, 19 mil 715 cartuchos, así como mil 242 kilos de droga, entre ellas 8.6 kilos de fentanilo.

Por todo lo anterior, resultan innegables los avances de la estrategia que planteó la presidenta Claudia Sheinbaum producto de la atención a las causas de la violencia, la fortaleza y el fortalecimiento de la GN, la inteligencia y la investigación, que hoy le dan un peso muy importante para fortalecer las carpetas de investigación.

De lo que no debe existir la menor duda es que en la construcción del segundo piso de la Cuarta Transformación vamos a seguir trabajando todos los días para consolidar la paz y la seguridad. En reiteradas ocasiones, la Presidenta ha declarado estar convencida de que la Estrategia Nacional de Seguridad es la correcta y que la atención a las causas de la violencia no se nos puede olvidar nunca.

Trabajamos para que la cero tolerancia y la atención a las causas que generan la inseguridad en México, sea el camino que debamos seguir para que la violencia en el país no crezca y tenga una disminución.

Estamos convencidos de que ningún mexicano está en contra de eso, lo importante es que los jóvenes tengan perspectiva de vida, oportunidades, derechos, que no tengan que acercarse a una banda delictiva para pensar que tienen una vida de aventuras o de posibilidad económica frente a otras opciones, y esas otras puertas hay que abrirlas para las y los jóvenes mexicanos.

> *Subsecretaria de Prevención de la SSPC